

6. Januar 2022

Heilige drei Könige 2022

Meine Kinder, der heutige Tag hat, wie viele von euch wissen, einen besonderen Stellenwert im Jahreskalender. Am heutigen Tage feiern viele Christen die Geburt von Mir auf Erden, bzw. gedenken daran, dass es damals geschehen ist. Ob jetzt an Weihnachten oder dem Heiligen drei Könige Tag: Die Energie ist besonders hoch für Menschen, die mit Mir im Herzen verbunden sind. Eure täglichen, in freiwilliger Weise getätigten Arbeiten in Meinem Weinberg, fließen heute besonders intensiv zu allen Lebensformen, die dafür offen sind. Alles wird gut! Amen.